
ESTADO DO RIO DE JANEIRO
Câmara Municipal de Seropédica 

Poder Legislativo

EXM° SR. PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE SEROPÉDICA

REQUERIMENTO n° ^ /2017

O Vereador Hugo Pereira do Canto Junior (Huguinho) requer a mesa, ouvido o plenário, 
oficie o Exm° Prefeito Anabal Barbosa de Souza para que interceda junto a Empresa Real Rio, a 
fim de efetuar a implantação da linha de ônibus ligando o bairro Jardim Maracanã ao Campo 
Lindo.

JUSTIFICATIVA

Este pedido visa atender a demanda e os anseios de vários moradores que necessitam se 
locomover em nosso Municipio, sendo certo, esta linha trará melhor qualidade de vida a todos os 
moradores e usuários para locomoção aos nossos departamentos públicos, como Fórum, 
Defensoria Pública, Ministério Público, TRE,Centro de Especialidades Médicas, DETRAN, 
Delegacia Legal, entre outros.

Sala das sessões, 05 de Abril/de 2017.
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